

Ausschuss für Angelegenheiten des Verfassungsschutzes

(8. - öffentliche - Sitzung am 23. Mai 2018)

Beratungsthema:

Vorstellung des Verfassungsschutzberichtes 2017 durch Herrn Innenminister Pistorius und Frau Verfassungsschutzpräsidentin Brandenburger

Der Minister und die Verfassungsschutzpräsidentin stellten dem Ausschuss den Bericht vor und beantworteten Fragen der Mitglieder.

Außerhalb der Tagesordnung unterrichtete der Minister den Ausschuss über einen Aufmarsch von Personen der linksautonomen Szene vor dem Hause eines Polizisten in Hitzacker am 18. Juni 2018 und nahm zu dem Vorgang Stellung.